



De Genas à Genas : le parcours d'un maire profondément enraciné

Daniel Valéro est un pur produit genassien. L'année de sa naissance, ses parents achètent une vieille ferme à Azieu. La famille s'installe à Genas peu de temps après ; c'est le début de l'aventure. À 8 ans, il intègre l'équipe de foot genassienne. À 17 ans, il monte sa première association et à l'âge de 20 ans, il s'impose comme l'un des « piliers » de l'équipe de rugby. Le sport, pour Daniel Valéro, est histoire de passion : il a évolué en 3^e division de rugby, décroché le titre de meilleur buteur du championnat, il s'est illustré au foot et... a démarré son parcours en politique comme adjoint aux sports, à la jeunesse et à l'animation. C'était en 1995 !





2008-2014. un premier mandat mettant Genas au cœur du projet

Le 16 mars 2008, Daniel Valéro devient maire de sa ville. Il le répète souvent : ce 16 mars a changé sa vie. Ce jour-là, ce banquier, père de 2 enfants et fou de ses deux petites-filles, devient maire de la ville. Dans l'exercice de telles fonctions, son expérience professionnelle est un atout : entré au Crédit Agricole de l'Isère à 22 ans, Daniel Valéro est vite recruté par la Banque Rhône-Alpes, pour laquelle il assumera des fonctions de chargé d'affaires pour les plus importants clients institutionnels, avant de décider, en 2015, de solliciter une disponibilité professionnelle. Il consacre ce premier mandat à la modernisation de la ville, à la construction d'infrastructures, à la réfection du patrimoine bâti et à tenir ses nombreuses promesses.





2014-2020. un deuxième mandat ouvert vers l'extérieur

Son deuxième mandat de maire (2014-2020) l'ancre dans ses fonctions politiques et dans ses combats pour Genas : développement des parcs d'activité, mise en œuvre de nouvelles lignes de transport, déploiement de la fibre... s'ajoutent à l'embellissement de la commune. Premier vice-président de la Communauté de communes de l'Est lyonnais (CCEL) en charge de la vie économique, des transports et du haut débit, il est aussi vice-président du Sytral (Syndicat mixte des transports pour le Rhône et l'agglomération lyonnaise), vice-président de l'Opac du Rhône (Office public de l'habitat) et membre du bureau du Sepal (Syndicat mixte d'études et de programmation pour l'agglomération lyonnaise). Il est en outre président de l'Epari (Établissement public pour les autoroutes rhodaniennes de l'information). L'enfant du pays a su sortir de son village pour défendre, plus utilement encore, les intérêts de sa commune.





2020-2026. "Génas c'est vous", la clé de son 3^e mandat

Réélu en 2020 dès le 1^{er} tour des élections en conduisant la liste « Génas, c'est vous », Daniel Valéro inscrit ce troisième mandat dans une volonté encore plus marquée de faire participer les Génassiens à la vie municipale. Plus de 50 réunions de proximité ont été organisées sur des sujets comme le réaménagement de la place Jean Jaurès, le regroupement des écoles Joanny Collomb ou la ligne de bus de l'Est lyonnais. En tant que vice-président du Département du Rhône en charge des collèges et de la transformation numérique élu en juin 2021, Daniel Valéro a porté la réalisation du collège Jean d'Ormesson de Génas. Pour lui, l'aspect le plus motivant d'un engagement municipal tient en trois mots : rencontre, écoute, solution individuelle ou collective apportée.





« J'inscrirai mon projet dans la lignée des précédents. Nous y ajouterons -bien sûr- de nouveaux projets. Nous ajusterons. Nous nous adapterons aux contraintes ou aux envies du temps. De nouveaux équipements, ou services, viendront compléter notre panoplie, déjà généreuse ». Daniel Valéro